
令和 2 年度 第 1 回 四街道市社会教育委員会議 会議録 

 

日 時：令和 2 年 11 月 13 日（金）10 時 30 分から 11 時 17 分 

場 所：四街道市役所第二庁舎 2 階第 2 会議室 

出席者： 

（委員） 江﨑俊夫（委員長）、菊池利恵子（副委員長）、山﨑清美、秋庭行雄、北林栄峰、 

白濱咲苗、中島隆、下村光男、川東知也、金子篤正、多田謹次、田汲明、 

菊地鐐二郎、森邦子 

（事務局）府川雅司教育長、濱田宗孝教育部長、真田裕之社会教育課長、渡邉弘之課長補佐、 

     田島衣織社会教育主事兼係長、加藤久明主査補、西崎寛子主任主事 

欠席者：大沼滋子 

傍聴人：0 人 

 

１．開会（開会の言葉：真田社会教育課長） 

 

２．委員長挨拶（江﨑委員長より挨拶） 

 

３．教育長挨拶（府川教育長より挨拶） 

 

４．委員及び職員紹介（真田社会教育課長より今年度委嘱された委員の紹介） 

 

５．会議の公開について 

  江﨑委員長の議事進行により、下記についての承認を得る。 

  ①会議は公開とする。 

  ②会議録の作成については、発言者を明記し要点筆記とする。 

  ③議事録署名人については、委員長・副委員長を除いて名簿順に 2 名とする。 

  ④傍聴者を確認し、傍聴人はなし。 

 

６．議題 

江﨑委員長   それでは四街道市芸術文化振興助成金について、事務局より説明をお願い 

     します。 

 

渡邉課長補佐  今回は 2件申請がございました。資料 1～4を使い 1件ずつご説明いたします。 

― 1 件目「四街道市美術協会」事務局説明 ― 

 

江﨑委員長   ただいま事務局から説明のあった件について、ご意見ご質問はございますか。 

        私から確認なのですが、人が集まるようなことはあるでしょうか。 

 

渡邉課長補佐  作品の撮影がメインとなります。新型コロナウイルス感染拡大防止のため、 

密の状態を作らないように、事務局より団体へ伝えております。 



江﨑委員長   その他ご意見ご質問はございますか。 

 

        ― なし ― 

 

        それでは承認としてよろしいでしょうか、 

 

        ― 異議なし ― 

 

        それでは承認といたします。 

        事務局は 2 件目の説明をお願いします。 

 

渡邉課長補佐  ― 2 件目「四街道市民ミュージカル実行委員会」事務局説明 ― 

 

江﨑委員長   隔年で実施している事業になります。 

ただいま事務局から説明のあった件について、ご意見ご質問はございますか。 

 

金子委員    新型コロナウイルスの感染が心配される中、リハーサル等人が集まることに 

対してどう工夫するのですか。 

 

渡邉課長補佐  事務局としても、感染拡大防止対策については非常に団体に対して気にして 

       いる箇所となります。団体からの聴取では、全体練習の数を減らすことや、全 

体練習の時には、感染予防に努めることを確認しています。 

 

金子委員    確認ですが、例年 2 回のステージを 3 回にしているのですか。 

 

渡邉課長補佐  入場の制限をするため、講演ステージ数を例年の 2 回から 3 回へ変更してい 

ます。今後状況が改善すれば、対応を良いほうへ変えていきたいと聞いていま 

す。 

 

江﨑委員長   密の状態を作らないよう条件を付けるということですね。 

        その他ご意見ご質問はございますか。 

 

        ― なし ― 

 

        それでは承認としてよろしいでしょうか。 

 

        ― 異議なし ― 

 

        それでは承認といたします。 

        議題は以上ですので、議長の任を解かせていただきます。 



７ 報告 

 ①府川教育長より江﨑委員長が「第 55 回千葉県社会教育振興大会」にて千葉県社会教育委員 

連絡協議会表彰を受賞したことについての報告。 

 ②江﨑委員長より委員長としての活動報告。 

 ③田島係長より令和 3 年の成人式についての報告。 

 ④田島係長より学校運営協議会についての報告。 

 

８ その他 

 ①金子委員より新型コロナウイルス感染拡大防止対策を取りながらの公民館の使用について、 

実体験を交えた報告。 

 ②菊地委員より市内の防災放送による児童の下校時注意喚起及び信号のない交差点の交通事 

故についての報告。 

 

９ 閉会（閉会の言葉：真田社会教育課長） 


